

Informe 27 de octubre Jorge Díaz director de Planeación

Cordial saludo para todos los ibaguereños y los suscriptores de la empresa IBAL. Este es el reporte para hoy 27 de octubre del año 2024 donde podemos informar que hacia la madrugada de este día nuestras bocatomas Combeima, Cay y Chembe tuvieron que ser suspendidas por altísimas turbiedades imposibles de tratar en nuestras plantas de producción, razón por la cual tuvimos que hacer suspensiones momentáneas. Hoy a esta hora nos encontramos compensando todos nuestros sistemas y trabajando arduamente para recuperar el servicio de manera normalizada como lo hemos venido teniendo durante esta semana.

El caudal del río Cocora con nuestro segundo acueducto viene respaldando estas actividades precisamente para que el agua continúe estando disponible para ser producida en nuestras plantas de tratamiento. IBALcontigo.